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Die Turn- und Sportunion Stroheim wünscht Allen ein unfallfreies Sportjahr 2019! 

www.union-stroheim.jimdo.com   •   unionstroheim@gmail.com

                  

Neuer, IFI-gerechter Asphaltbelag und 
neue Markierung für die Stockbahnen



Fußball     
Liebe Stroheimer Fußballfans! 

Das Fußballjahr 2018 wurde bereits in den Geschichtsbüchern der Union Stroheim abgelegt – wir
können  auf  sehr  viele  schöne  Momente  zurückblicken.  Einige  möchte  ich  in  unserem  Bericht
wiedergeben: 

Nach unserem traditonellen „Sportler-Ball“ und der Tagesskifahrt im Jänner wurde Anfang Februar
mit dem Aufautraining begonnen. Ende Februar wurde das alljährliche Preisschnapsen im Clubheim
veranstaltet, dessen Reinerlös wie immer für unsere Jüngsten in der Sekton zur Verfügung gestellt
wurde. 

Nach einer sehr intensiven Aufauzeit und dem Trainingslager in Fürstenfeld starteten wir Ende März
in die Frühjahrssaison. 

Unser gemeinsames Ziel war ganz klar: Aufsteg in die 1.
Klasse und Meisterttel  unserer Reservemannschaf. Am
Sonntag, 10. Juni 2018 war es dann so weit: beim letzten
Spiel  in  der  Saison  empfngen  wir  daheim  den
Tabellenführer  Blaue  Elf  Wels,  der  den  Meisterttel
bereits fi in der Tasche hate. 

Nach spannenden 90 Minuten war es dann so weit.
Wir  belohnten  uns  vor  einer  tollen  Kulisse  mit
einem  3:1-Heimsieg  und  konnten  somit  den
direkten Aufsteg in die 1. Klasse feiern. 

Nochmals herzliche Gratulaton an unseren Langzeitrainer Stefan Jäger und seine Burschen!!! War
wirklich eine tolle Saison 2017/2018. 

Die  Reservemannschaf war  in  dieser  Saison von
keinem zu stoppen.  Nach dem Herbstmeisterttel
schafen die Jungs mit  Trainer  Roman Hofmann
auch am Ende den wirklich  verdienten  MEISTER-
TITEL in der 2. KLASSE MITTE-OST. Das war wirklich eine TOP Leistung!! 

Die  Musikkapelle  Stroheim  hat  uns  an  diesem  schönen  Tag  begleitet.  Danke  nochmals  für  die
musikalische  Umrahmung.  So  ist  diese  Meister-  und  Aufstegsfeier  besonders  gut  zur  Geltung
gekommen. Nachdem wir am Sportplatz noch ein paar Ehrenrunden gedreht haben, feierten wir
noch bis in die Morgenstunden und ließen die Saison 2017/2018 mit vollem Stolz gemeinsam Revue
passieren.

     

                  



Fußball     
In der Sommerpause wurde natürlich wieder unser traditonelles Ferien-
camp am Sportplatz veranstaltet. Wir konnten ca. 30 Kindern ein umfang-
reiches Programm bieten. 

Nach  dem  lustgen  Fußballspiel  gegen  die
Eltern  machten  wir  noch  eine  Nacht-
wanderung  und  bezogen  dann  unsere
Schlafquartere  in  den  Zelten.  Es  war  ein
sehr schöner und lustger Tag mit  unseren
Kids. Wir freuen uns schon wieder auf das
nächste Feriencamp am Sportplatz. 

Eine weitere besondere Auszeichnung erhielten wir gleich
in  der  ersten  Woche  in  der  Sommeraufauzeit.  Wir
gewannen  das  Turnier  der  Schaunburgtrophy  in
Hartkirchen  und  konnten  somit  den  Siegerpokal  in
Händen  halten,  der  im  Clubheim  bereits  einen
besonderen Platz gefunden hat. 

In der jetzigen Saison in der 1. Klasse Mite läuf es nicht
so wie wir es uns vorgestellt haben. Leider konnten wir mit der Kampfmannschaf nur acht Punkte in
die Winterpause mitnehmen und sind daher am 12. Platz gelandet. Die 1. Klasse Mite ist wirklich
eine sehr starke Liga, aber man muss trotzdem festhalten, dass wir es den Gegnern nicht immer
leicht gemacht haben. Die Reservemannschaf konnte sich im Herbst 18 Punkte erkämpfen und steht
derzeit in der Tabelle am 7. Platz. Daher heißt es in der Aufauzeit VOLLGAS, damit wir voll motviert
und top vorbereitet in die Frühjahrssaison starten können. 

Was gibt‘s Neues aus der Nachwuchsabteilung der Sekton Fußball: 
Zum ersten Mal steht die U9 voll im Meisterschafsbetrieb. Die Jungs sind mit voller Motvaton beim
Training und bei den Spielen dabei. 

Die  Trainer  Franz  Schwertberger,  Siegfried  Rathmayr  und  Franz
Fenneis  sind  ständig  bemüht,  unseren  Jüngsten  in  der  Sekton  das
Fußballspielen  beizubringen.  Das  Wichtgste  aber  ist  hier  noch  die
Freude am Spielen, die Bewegung und dass sich alle am Fußballplatz
wohlfühlen – was ich auch zu 100 % bestätgen kann. 

Die U12 hat mit  den Trainern Klaus Hofmann,  Mario Maringer  und
Richard Hofmann auch wieder eine tolle Saison gespielt. Die Burschen zeigen neben einem super
Teamgeist auch bereits sehr gute Ansätze beim Fußballspielen. 

Wir werden auf alle Fälle noch viel Freude mit ihnen haben und warten
schon wieder voll gespannt auf eine gemeinsame Frühjahrssaison. 

Dieses  Jahr  wurden  die  Jungs  auch  noch  mit  einer  neuen  Dress
ausgestatet.  Hier  möchten  wir  uns  nochmals  an  dieser  Stelle  beim
Sponsor Sport Ecker aus Eferding recht herzlich bedanken. 

                  



Fußball     
Gemeinsam mit der Union Prambachkirchen haben wir noch eine Spiel-
gemeinschaf mit der U13 und der U15. Unser Nachwuchsleiter Johann 
Grabner  ist  hier  auch  als  Trainer  bei  der  U15  engagiert.  Danke  hier  an  dieser  Stelle  für  diese
Unterstützung. 

Jeden Freitag kommen auch regelmäßig unsere BAMBINIS zum Spielen zusammen. Die Mädels und
Jungs haben gemeinsam immer eine Menge Spaß. Das ist für uns sehr wichtg, da ja bekanntlich die
Jugend die Zukunf für  die Sekton Fußball  ist.  Danke vorrangig hier  an Wolfgang Rötzer  für  die
Unterstützung.

Wir  wünschen  unseren  Jüngsten  auch  weiterhin  viel  Freude  und  Erfolg  für  ihre  fußballerische
Zukunf. Alle Kinder, die sportlich interessiert sind oder Freude an Bewegung haben, können gerne
bei einem der nächsten Trainingseinheiten (auch Hallentraining) teilnehmen. Ihr könnt Euch jederzeit
bei uns melden.

Besonders gratulieren möchten wir auch unseren frischgebackenen Eltern: 
Magdalena und Bernhard Breuer zu David Eva Lamberg und Martn Riederer zu Barbara 

Nina und Markus Gruber zu Kristn Jasmin und Werner Sandmeier zu Theo

Doris Gammer und Karl Füreder zu Timo Christna Wiesinger und Bernhard Berger zu Samuel

Eine Sportlerhochzeit gab es im Sommer auch: Kerstn und Peter Hagleithner gaben sich im August
das Ja-Wort! Wir bedanken uns nochmals für die Einladung und wünschen Euch – liebe Hagis – noch
viele viele wunderbare gemeinsame Jahre. 

Mit der U9 und der U12 fuhren wir zum Abschluss mit einem großen
Bus  ins  Welldorado  nach  Wels  Baden  und  stärkten  uns  dann
abschließend im Clubheim mit einer guten Pizza. Als Belohnung für
die  tolle  Saison  wurde  noch  jedes  Kind  mit  einem  kompleten
Trainingsset  ausgestatet.  Danke  hier  an  die  Sponsoren  Robert
Plöchl, Fa. Aquatechnik und an die Firma Wolf, die uns den Ankauf
ermöglicht haben. 

Die Reserve- und Kampfmannschaf traf sich mit allen freiwilligen Helfern im Clubheim der Union
Stroheim am 21. Dezember zu einer gemütlichen Weihnachtsfeier, bei der wir nochmal auf das ganze
Fußballjahr 2018 zurückblickten. Neben den aktven Spielern, Trainern und Funktonären möchte ich
mich jetzt bei dieser Gelegenheit auch bei Allen für die geleistete Arbeit in diesem Vereinsjahr sehr
herzlich bedanken. Wir sagen auch Danke an unsere Sponsoren, die uns auch heuer wieder fnanziell
unterstützt haben. Für die Turnsaalbenützung möchten wir uns bei der Gemeinde Stroheim sowie
der Volksschule Stroheim auch wieder sehr herzlich bedanken. 

Zu guter Letzt wünscht Euch der Vorstand der Sekton Fußball neben den sportlichen Erfolgen im Jahr
2019 natürlich  viel  Glück  und Gesundheit  in  diesem Jahr,  und freut  sich  schon wieder auf  viele
schöne und gut besuchte Spiele auf unserer tollen Sportanlage in Stroheim. 

Sektonsleiter: Richard Hofmann 

                  



Stockschützen     
Saisonrückblick 2018

Das Jahr 2018 begann ähnlich wie das Jahr 2016 endete, mit einem unerwarteten 
Todesfall. Karl Schwertberger wurde durch einen Unfall aus unserer Gemeinschaf gerissen. Er war
ein  begeisterter  Schütze,  erreichte  den Landesmeisterttel  im Mannschafsspiel  der  Senioren  auf
Kunsteis,  war bei  den Natureisturnieren immer eine „Bank“.  Auf  diesem Wege möchten wir  uns
nochmals herzlich bei ihm bedanken für die zahlreichen Stunden, die er für die Sekton opferte, die
wir mit ihm verbringen durfen, die uns zum Lachen brachten. 

Danke Karl!!

Kurz und knackig, die Saison 2018 war sehr gut, erfolgreich auf Eis und Asphalt. 
Rang 6 in der Oberliga auf Eis bedeutete Klassenerhalt! Auf Asphalt konnten wir auch beinahe alle
unsere Klassen halten. Wir nahmen an 26 Turnieren teil, die Hälfe davon konnten wir am Stockerl
beenden, vier davon ganz oben. Insgesamt wurden 35 Trainings auf Asphalt und ein paar auf Eis
abgehalten. 

MeisterschafeenWietern17/18nuednSommern18:n
 Herren Oberliga Eis (Rang 6) 
 Herren Bezirksmeisterschaf (Ränge 4 und 13) 
 Senioren Ü50 Bezirksmeisterschaf (Rang 2) 
 Miied Bezirk (Rang 2) 
 Miied Oberliga (Rang 11 – Absteg in die Region)

Cups:n
 Schaunburgcup (Ränge 6 und 7) 
 Hinzenbachcup (Ränge 3 und 7) 
 Naternbachcup auf Eis (dzt. im Laufen) 

Die wohl größte Investton 2018 war ein neuer
IFI-gerechter  Asphalt-Belag  auf  unseren  Stock-
bahnen  inkl.  Markierung,  neuen  Wasserrinnen
und neuem Begrenzungsholz. 

Sehr  guten  Anklang  fand  sie  bereits  bei  der
Vereinemeisterschaf (linkes Bild) mit folgendem
Ergebnis: 
1. Ski Alpin 
2. Jäger 
3. Sparverein Thaler 

Weitere Veranstaltungen 2018: Leider kein Natureisturnier aufgrund der Weterlage. Der Schaun-
burgcup ging auch wieder erfolgreich über die Bühne, auch zwei Herbsturniere konnten abgehalten
werden. Am 26. Mai starteten wir wieder den Griller und luden zum jährlichen Steckerlfschessen mit
Champions League Finale ein. 

                  



Stockschützen     
Um auch im nächsten Jahr weiter so erfolgreich zu sein, werden wir uns 
ab dem Frühjahr wieder jeden Mitwoch um 19:00 Uhr zum wöchentlichen 
Training trefen. Wir laden alle herzlich ein mit uns zu trainieren! Stockmaterial, falls jemand keines
hat, ist vorhanden! Meldet euch einfach kurz vorher bei einem Sektonsmitglied. 

Unsere älteren Stockschützen trefen sich jeden Montag auf der Asphaltbahn. 

Jeder  Verein  kann  nur  durch  den  unermüdlichen  Einsatz  und  die  Hilfe  der  Mitglieder,  deren
Angehörigen und der  Sponsoren erfolgreich sein.  Jedes Jahr  fallen auch in  unserer  Sekton viele
kleinere und größere Arbeiten an. Daher an dieser Stelle „Ein herzliches Danke“ an alle, die uns auch
dieses Jahr wieder geholfen und unterstützt haben – Vielen Dank!! 

Somit hofen wir auch heuer wieder auf eine gute und kalte Natureissaison, wo Jung und Alt, Groß
und Klein begeistert um die beste Mass spielen. 

Sektonsleiter: Johann Reisinger 

ueserenErfolgsmaeeschafeen

                  



Tennis     
Ein kurzer Rückblick auf die Tennissaison 2018: 

Diese  begann  eigentlich  schon  im  Winter  2017,  nutzten  doch  einige  von  uns  die  Möglichkeit,
regelmäßig  in  der  Tennishalle  GO  IN  in  Finklham  der  gelben  Filzkugel  nachzujagen.  Nach  dem
Bespielbarmachen der  Tennisplätze  zu  Frühlingsbeginn ging  es  vom Teppichbelag  direkt  auf  den
gewohnten Sand. 

Einmal mehr wurde das Hauptaugenmerk in unserer Sekton
auf  das  Wesentlichste  –  nämlich  gutes  und  regelmäßiges
Training  für  Jung  und  Alt  –  gelegt.  Die  Tenniswoche  in
Lanterna/Kroaten kann leider nicht mehr so groß wie früher
organisiert  werden,  da  viele  Mitglieder  inzwischen
schulpfichtge  Kinder  haben.  Einige  lassen  es  sich  aber
dennoch  nicht  nehmen,  in  kleineren  Gruppen  individuelle
Tennisurlaube zu organisieren. 

Wöchentliches  Training  für  Kinder  und
Erwachsene  sind  mitlerweile  ein  fier
Bestandteil unserer Sommersaison. Fast schon
überwältgt waren wir von der großen Anzahl
an Kindern, die unseren dreitägigen Tenniskurs
im  Rahmen  des  Ferienpass  besucht  haben.
Besonders  erfreulich,  mit  welchem  Eifer  sie
auch bis  zum Ferienende beim Training dabei
waren. 

So hofen wir, dass in einigen Jahren viele von
ihnen  auch  Teilnehmer  unserer  jährlichen
Vereinsmeisterschafen sind. 

Im heurigen Jahr gingen die Titel übrigens an Tanja Füreder
(Damen),  Gerald  Floimayr  (Herren)  und  Ernst  Wiesinger
(45+).

Das  Ende  der  Saison  bildeten  die  Teilnahme  an  der
Vereinemeisterschaf der  Stockschützen  auf  Asphalt,  die
Einwinterung  der  beiden  Plätze  und  ein  gemütlicher
Saisonabschluss im Clubheim. Zu diesem Zeitpunkt war die
Hallensaison  für  manche  von  uns  schon  wieder  voll  in
Gange. 

Ein herzlicher Dank zum Schluss gilt meinen zahlreichen Helfern für die geleistete Arbeit und meinen
Trainern Herbert  Perndorfer  (Erwachsene),  Hubert  Kellermayr und Christan Gessl  (Kinder)  sowie
Markus Gruber und Bernhard Leitner (Tenniskurs). 

Sektonsleiter: Josef Zechner

                  



Worte des Obmanns     
Liebe Mitglieder und Freunde der Union Stroheim! 

Auch wenn es 2018 kein Jubiläum zu feiern gab so war dieses Jahr dennoch nicht unbedeutend: 

Neuerlich stand eine große Investton in die Erhaltung unserer schönen Sportanlage an. Dieses Mal
betraf es die Stockschützen, die in eine neue, IFI-gerechte Asphaltschicht für die vier Stockbahnen
sowie neue Markierungen und neues Begrenzungsholz investert haben. Für eine zwar sehr aktve
Sekton,  die  jedoch  kaum  Einnahmen  durch  Zuschauer  lukrieren  kann,  zweifellos  eine  sehr
spannende Sache. Ohne das Engagement der Verantwortlichen und der Aktven wäre dies wohl auch
nicht  möglich.  Danke  auch  an  den  Bürgermeister,  der  hierfür  noch  einen  Landeszuschuss  holen
konnte. 

Stolz bin ich auf die vielen sportlichen Erfolge, über die ihr in den einzelnen Berichten der Sektons-
leiter lesen könnt. Besonders hervorheben möchte ich aber die Leistungen unserer Fußballer: 

Meister in der Reserve 

Vizemeister in der Kampfmannschaf   
was den fien Aufsteg in die 1. Klasse bedeutet 

Auch wenn der Herbst bereits gezeigt hat, dass es mit dem „Stroheimer Weg“  – Einsatz von eigenen
und Verzicht auf „gekaufe“ Spieler – schwierig ist so bin ich doch der Meinung, dass es gerade für
die Jungen eine tolle Erfahrung ist, die Luf einer höheren Spielklasse zu schnuppern. Und so ersuche
ich alle  Fans,  auch in  nicht  so erfolgreichen Zeiten hinter  der  Mannschaf zu stehen und sie im
Frühjahr tatkräfig zu unterstützen. 

Aber auch außerhalb des Sportgeschehens hat unser Verein heuer wieder viele tolle Veranstaltungen
organisiert – allen voran das 2. Open-Air-Kabaret auf der Sportanlage mit dem tollen Programm von
Peter Gahleitner, bei dem 

✗ abermals alle sieben Sektonen sehr gut zusammengearbeitet haben, 
✗ der Wetergot neuerlich sehr gnädig war und uns einen lauen Abend beschert hat und 
✗ wieder viele StroheimerInnen und auch Auswärtge unserer Einladung gefolgt sind. 

Für uns Grund genug, bereits an einer Wiederholung im Jahr 2019 zu arbeiten. 

Somit  wünsche  ich  Allen  auch  für  das  neue  Jahr  2019  viel  Gesundheit  und  Glück.  Den  aktven
Sportlern viele Erfolge und keine Verletzungen! 

Obmann: Ernst Schweitzer 

                  

Congratulations 

3. Open-Air-Kabaret auf der Sportanlage   Freitag, 5. Juli 2019
3. Bubble-Soccer-Turner auf der Sportanlage   Samstag, 6. Juli 2019



Veranstaltungen     
Aeküediguegee:n

Samstag,n19.nJäeeern2019
„Bad Taste“-Union-Ball 

Freitag,n5.nJulin2019
3. Open-Air-Kabaret 

Samstag,n6.nJulin2019
3. Bubble-Soccer-Turnier 

Fuen&nActoenuedneieenziemlichnhheiße“nSachen–nBubble-SoccernbeinbestemnSommerweter.n

Eienkurzweiliger,nlauernSommerabeednmitnPeternGahleiteernaufndernSportaelagenStroheim.

                  



Langlauf     
Die Vorbereitungen für den Loipenbetrieb wurden im November 2017 
wie immer vor Saisonbeginn durchgeführt. 

Das Warten auf Schnee und Minustemperaturen war eine unendlich lange Zeit; Schnee zum Anlegen
einer Loipe gab es erst um den 20. Jänner 2018. Mehrmals war die Landschaf von Schnee bedeckt –
ca.  5 cm waren aber viel  zu  wenig für den Langlauf.  Am 21.  Jänner spurte mein Bruder Otwin
dennoch eine  zweispurige  Loipe mit  unserem Pisten-Bully:  von  Wömerberg  bis  Wögern und  am
nächsten Tag von Wögern bis zum Mayrhoferberg. Die angelegte Loipe war aber nicht von langer
Dauer (2 Tage) und sehr schlecht zum Laufen. Höchstens eine Handvoll Läufer nutzten sie. 

Der Rest des Winters 2017/18 war bei uns in Stroheim fast schneelos, die Temperaturen gingen auf
und ab und des Öferen war es sehr windig. 

Der  Familien-Langlaufag  am 14.  Jänner  (und  Ersatzterminen)  konnte  ebenso  nicht  durchgeführt
werden. 

Für den kommenden Winter würden wir uns und allen Langlaufans viel Sonne, ruhiges Winterweter
und natürlich eine schöne Langlaufoipe wünschen. 

Sektonsleiter: Josef Hofmann 

Eindrücke von 
✗ Fit-Gymeastkn
✗ Kiedertureeen
✗ TaezworkshopnKiedern
✗ Step-Aerobicn
✗ Wirbelsäuleegymeastkn

(imnUhrzeigersiee)n

                  



Turnen     
Das Jahr 2018 geht bald zu Ende und die Sekton Turnen kann wieder auf ein
aktves Jahr zurückblicken: 

Im  Jänner  ging  es  los  mit  „Step-Aerobic“  unter  der  Leitung  von  Annemarie  Hehenberger,  der
„Wirbelsäulengymnastk“ unter der Leitung von Silvia  Felser  und den Kinderturnstunden mit  den
Vorturnerinnen  Anita  Füreder,  Jasmin  Sandmeier,  Stefanie  Schwarzbauer,  Julia  Wiesinger,  Evelin
Wolfsteiner,  Sophie Stummer, Lena und mir.  Den Abschluss der Hallensaison feierten wir am 14.
März im Gasthaus Fadingerstüberl in Hartkirchen in gemütlicher Runde. 

Im März starteten wir erstmals mit einem Tanzworkshop für Kinder mit Evelin Ehrengruber. Den elf
Kindern  hat  es  sehr  viel  Spaß  gemacht  und  sie  durfen  ihre  Tanzkünste  Ende  April  den  Eltern
vorführen. 

In  den  Sommermonaten  gingen  wir  wieder  jeden  Dienstag  Nordic-Walken.  Vom  Sportplatz  aus
drehten wir unsere Runden von ca. 1,5 Stunden durch unser wunderschönes Gemeindegebiet. 

Die neue Turnsaison in der Halle starteten wir im Oktober mit zehn Abenden Fit-Gymnastk (ein
efektver Mii aus Fatburner und Kräfigung für alle, die Freude an der Bewegung haben) unter der
Leitung von  Martna Miterndorfer  (Dipl.  Body-  und Vitaltrainerin).  Sie  gibt  sich  immer  sehr  viel
Mühe,  um  uns  ein  abwechslungsreiches  und  ansprechendes  Programm  zu  bieten.  Seit  Ende
November  bieten  Anita,  Stefanie,  Julia,  Evelin,  Tanja,  Sophie  und  Lena  unseren  Kleinen  wieder
abwechslungsreiche und lustge Kinderturnstunden. Wir freuen uns jedes Jahr, wenn wir sehen mit
wie viel Spaß und Eifer die Kinder bei den Turnstunden dabei sind. 

Zum Schluss bedanke ich mich bei  allen Vorturnerinnen für  ihre Arbeit  in  unserer  Sekton recht
herzlich. Bei der Gemeinde und unserer Volksschuldirektorin Frau Prucha bedanke ich mich für die
Überlassung des Turnsaals! 

Ich wünsche euch allen ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2019! 

Sektonsleiterin: Nina Schweitzer

                  

Vorankündigung   ab. 08. Jänner 2019 jeden Dienstag
!! NEUE UHRZEITEN !!

19:00-20:00 Uhr Step-Aerobic mit Annemarie Hehenberger

20:00-21:00 Uhr Wirbelsäulengymnastk mit Silvia Felser

je Kurs € 35,00 (bzw. € 25,00 für Union-Mitglieder)

Gratulatoenueserern.ortureerien€orisnzurnGeburtn
voenSohenTimonuednmeieernStellvertreterienJasmien
zunSohenTheonuednzurnstaedesamtlicheenHochzeit.n



Ski Alpin     
Das Jahr neigt sich dem Ende zu und wir dürfen in der Sekton Ski-Alpin wieder 
auf viele Ereignisse in der Saison 2017/2018 zurückblicken: 

Angefangen  hat  die  heurige  Saison  mit  unserer
bewährten  Skigymnastk  Mite  Oktober,  der
Fortbildung  des  Oberösterreichischen  Landes-
skiverbandes am Kitzsteinhorn sowie mit dem Ski-Test
in  Haus  im  Ennstal.  Die  Skigymnastk  fand  jeden
Donnerstag bis Anfang März stat und war immer gut
besucht,  der  Ski-Test  –  veranstaltet  von  der  Firma
Sport2000 Humer – wie jedes Jahr ausgebucht. 

Im Jänner waren eine Reihe von Ausfahrten geplant, wovon
aber nicht alle statinden konnten: 

Die Tagesskifahrt Anfang Jänner war ausgebucht, aber dann
von  etwas  schlechtem  Weter  getrübt.  Am  Plan  standen  ebenfalls  ein  Damen-  und  ein
Männerskikurs, welche aber dann aufgrund weniger Teilnehmer auf einen Termin zusammengelegt
wurden,  sowie  die  Ortsmeisterschaf am  Mayrhoferberg,  die  wegen  Schneemangels  nicht

durchgeführt werden konnte. 

Am Ende der letzten Saison wurde der
Beschluss  gefasst,  unsere  Sekton
wieder  in  einem  neuen  Outit
erstrahlen  zu  lassen.  Durch  die
Neuzugänge  der  letzten  Jahre  haten
doch  mitlerweile  einige  Mitglieder
keine  einheitliche  Skibekleidung  für
den Skikurs und so fand im Jänner eine
erste Vorbesichtgung einiger Modelle
verschiedener Anbieter stat. 

                  



Ski Alpin     
An  unserem  Koordinatonswochenende  in
Gaissau/Hintersee  zur  Vorbereitung  für  den  Skikurs  in
den Semesterferien wurden wir von unserem Instruktor
Franz Ortner und unserer Instruktor-Anwärterin Regina
Gammer wieder auf den neuesten Stand gebracht. Das
im Februar geplante Speed-Event auf der Sprungschanze
in  Hinzenbach  konnte  leider  witerungsbedingt  nicht
ausgetragen werden. 

Beim  Kinderskikurs  durfen  wir  auch  heuer  fast  100
Kindern  drei  lustge  Tage  im  Schnee  bieten.  Bei  der
anschließenden Siegerehrung  wurden auch langjährige
Mitglieder  des  Vereins  vom  Oberösterreichischen
Landesverband für ihre Dienste geehrt. 

                  



Ski Alpin     

Unser  Frühjahrs-  und Sommerprogramm bestand aus  einer  Fackelwanderung im Frühling,  einem
Sonnwendfeuer im Juni, welches aber wegen schlechtem Weter abgesagt werden musste, und der
Fahrradveranstaltung Meister auf 2 Rädern Ende Juli. 

Zum Schluss möchte ich mich noch recht herzlich bei unseren aktven Mitgliedern für die zahlreiche
Mitarbeit und Unterstützung bei sämtlichen Aktvitäten bedanken! 

Das gesamte Team und ich  wünschen allen StroheimerInnen viel  Freude in  der  neuen Skisaison
2018/19. 

Sektonsleiter: Franz Grabner 

                  

kommende Termine: 

bis März 2019: Skigymnastk in der Turnhalle, donnerstags, 19:30 Uhr 
02.01.2019: Tagesskifahrt, Anmeldung F. Grabner, 0664 1420 935

19.01.2019: Erwachsenenskikurs, Anmeldung F. Ortner, 0664 3908 186
20.01.2019: Ortsmeisterschaf Mayrhoferberg, Ausschreibung nach Witerung 

21.-23.02.2019: Kinderskikurs am Hochfcht, Anmeldung unter www.union-stroheim.jimdo.com 

http://www.union-stroheim.jimdo.com/


Tischtennis     
Rückblick der Sekton Tischtennis für das Meisterschafsjahr 2017/18: 

Die Sekton Tischtennis startete Anfang Oktober nach einer guten Vorbereitung 
mit drei Mannschafen, bestehend aus vier Einzelspielern, in die neue Saison. 

A-Mannschaf 

Unsere A-Mannschaf (Gerald und Markus Floimayr, Peter Breitenbach, Andreas Dambachmair und
Dietmar Sager) bestrit ihre zweite Saison in der Regionalliga mit dem Ziel, die Klasse auch heuer
wieder zu halten. Dies gelang ihnen mit Bravour und am Ende konnten sie in einer sehr starken
Klasse  den  tollen  4.  Rang  belegen.  Somit  ist  die  Union  Stroheim  auch  das  nächste  Jahr  in  der
drithöchsten Liga vertreten. 

Mannschafstabelle: 301 Regionalliga Nord   2017/2018

1. TSV Otensheim 1 OTTH1 18 16 1 1 151 : 48 493 : 238 51
2. TSU Wartberg/Aist TT 2 WRTA2 18 13 1 4 125 : 79 443 : 312 45
3. Union Ried/Riedmark 2 RIED2 18 10 3 5 124 : 89 437 : 358 41
4. Union Stroheim 1 STRH1 18 10 2 6 114 : 89 427 : 346 40
5. DSG Union Freistadt 2 FREI2 18 9 3 6 110 : 97 387 : 360 39
6. DSG/Union Walding 1 WLDG1 18 8 2 8 99 : 102 381 : 384 36
7. UNIQA Biesenfeld 4 BIES4 18 6 3 9 92 : 113 353 : 420 33

B-Mannschaf 

Die B-Mannschaf (Markus und Thomas Wiesinger, Mario Plöchl und Bert Eckmayr) hate dieses Jahr
mit  großen Verletzungsproblemen zu kämpfen.  So schied zum Beispiel  Bert  Eckmayr den ganzen
Frühling  nach  einer  Bandenscheibenoperaton aus.  Die  drei  verbleibenden Spieler  wurden  somit
noch  von  unserem  Jungstar  Jannis  Meindl  unterstützt,  der  von  der  C-Mannschaf hochgezogen
wurde.  Trotz  des  Verletzungspechs  konnte  schlussendlich  die  Klasse  mit  einem  6.  Platz  ohne
Probleme gehalten werden. 

Mannschafstabelle: 541 Bezirksliga Kremstal / Wels   2017/2018

3. TuS RAIKA Kremsmünster 5 KRMÜ5 18 9 4 5 120 : 114 460 : 436 40
4. SPG ASKÖ Neuhofen/Union St. Marien 3 SGNM3 18 8 5 5 123 : 107 476 : 426 39
5. BLACK PANTHERS R. Alkoven 1 ALKV1 18 9 2 7 122 : 100 439 : 397 38
6. Union Stroheim 2 STRH2 18 7 3 8 110 : 113 428 : 413 35
7. Union PRECIPLAST Ried/Trk. 5 RITR5 18 5 5 8 96 : 128 382 : 474 33
8. Union Bad Schallerbach 1 SHAL1 18 4 6 8 94 : 122 354 : 435 32
9. DSG Union Wels 3 DWEL3 18 3 3 12 81 : 133 338 : 477 27

                  



Tischtennis     
C-Mannschaf 

Die C-Mannschaf (Fritz und Hans Eckmayr, Ernst Wiesinger, Wolfgang Heigl 
und Jannis Meindl) konnte sich in den letzten Jahren immer im gesicherten Mitelfeld platzieren.
Somit war auch dieses Jahr wieder das Ziel, mit den Abstegsplätzen nichts zu tun zu haben. Nach
einem tollen Herbst musste die C-Mannschaf Jannis Meindl an die B-Mannschaf abgeben. Trotz der
daraus folgenden Personaländerungen konnten sie  auch heuer  wieder  die  Klasse  im gesicherten
Mitelfeld beenden. Schlussendlich lagen sie schon so wie im Jahr zuvor auf dem 6. Rang. 

Mannschafstabelle: 601 Bezirksklasse Linz/Mühlviertel West   2017/2018

3. SV Gramasteten 2 GRAM2 18 13 1 4 129 : 75 449 : 315 45
4. DSG-UKJ Froschberg 4 DUFO4 18 11 3 4 122 : 84 424 : 351 43
5. UNIQA Biesenfeld 7 BIES7 18 7 3 8 106 : 104 407 : 382 35
6. Union Stroheim 3 STRH3 18 7 2 9 95 : 109 370 : 391 34
7. Union Geng 2 GENG2 18 4 2 12 73 : 132 309 : 460 28
8. Union Klafer 2 KLAF2 18 5 0 13 78 : 118 280 : 417 27
9. Union ADM Linz 2 ADML2 18 2 3 13 68 : 134 286 : 455 25

Aktuelle Saison

Seit  Ende  Oktober  läuf nun  die  aktuelle  Saison  auf  Hochtouren.  Wieder  sind  wir  mit  drei
Mannschafen vertreten. Die A-Mannschaf startete heuer furios in die Saison und liegt derzeit auf
dem  tollen  driten  Platz.  Die  B-  und  die  C-Mannschaf,  die  ab  dieser  Saison  auf  Jannis  Meindl
verzichten müssen, da dieser in die USA auf ein Elite-College wechselte, liegen derzeit im gesicherten
Mitelfeld. Hierbei möchten wir Jannis in den USA alles Gute wünschen. 

Bezirksmeisterschaf

Die Bezirksmeisterschaf fand heuer in der NMS Alkoven stat. So wie im Vorjahr konnten wir auch
heuer  wieder  unsere  Vormachtstellung  im Bezirk  untermauern.  Im Doppelbewerb  sicherten  sich
Markus Floimayr und Andreas Dambachmair vor Gerald Floimayr und Peter Breitenbach den Titel.
Somit konnten wir sogar einen Doppelttel feiern. Auch im Einzel waren wir sehr erfolgreich. Gerald
Floimayr kürte sich hier zum Bezirksmeister und Peter Breitenbach belegte den driten Platz. 

Am Ende möchte ich all unseren Spielern zu einer erfolgreichen Saison gratulieren. 

Sektonsleiter: Thomas Wiesinger 

                  


	Nach unserem traditionellen „Sportler-Ball“ und der Tagesskifahrt im Jänner wurde Anfang Februar mit dem Aufbautraining begonnen. Ende Februar wurde das alljährliche Preisschnapsen im Clubheim veranstaltet, dessen Reinerlös wie immer für unsere Jüngsten in der Sektion zur Verfügung gestellt wurde.
	Nach einer sehr intensiven Aufbauzeit und dem Trainingslager in Fürstenfeld starteten wir Ende März in die Frühjahrssaison.
	In der Sommerpause wurde natürlich wieder unser traditionelles Ferien-
	camp am Sportplatz veranstaltet. Wir konnten ca. 30 Kindern ein umfang-
	reiches Programm bieten.
	Was gibt‘s Neues aus der Nachwuchsabteilung der Sektion Fußball:
	Die U12 hat mit den Trainern Klaus Hofmann, Mario Maringer und Richard Hofmann auch wieder eine tolle Saison gespielt. Die Burschen zeigen neben einem super Teamgeist auch bereits sehr gute Ansätze beim Fußballspielen.
	Wir werden auf alle Fälle noch viel Freude mit ihnen haben und warten schon wieder voll gespannt auf eine gemeinsame Frühjahrssaison.
	Dieses Jahr wurden die Jungs auch noch mit einer neuen Dress ausgestattet. Hier möchten wir uns nochmals an dieser Stelle beim Sponsor Sport Ecker aus Eferding recht herzlich bedanken.
	Gemeinsam mit der Union Prambachkirchen haben wir noch eine Spiel-
	gemeinschaft mit der U13 und der U15. Unser Nachwuchsleiter Johann
	Grabner ist hier auch als Trainer bei der U15 engagiert. Danke hier an dieser Stelle für diese Unterstützung.
	Jeden Freitag kommen auch regelmäßig unsere BAMBINIS zum Spielen zusammen. Die Mädels und Jungs haben gemeinsam immer eine Menge Spaß. Das ist für uns sehr wichtig, da ja bekanntlich die Jugend die Zukunft für die Sektion Fußball ist. Danke vorrangig hier an Wolfgang Rötzer für die Unterstützung.
	Wir wünschen unseren Jüngsten auch weiterhin viel Freude und Erfolg für ihre fußballerische Zukunft. Alle Kinder, die sportlich interessiert sind oder Freude an Bewegung haben, können gerne bei einem der nächsten Trainingseinheiten (auch Hallentraining) teilnehmen. Ihr könnt Euch jederzeit bei uns melden.
	Besonders gratulieren möchten wir auch unseren frischgebackenen Eltern:
	Sektionsleiter: Richard Hofmann

